



1884, la Maison Bulgari s'est progressivement imposée comme un emblème
lienne. Associant à la perfection tradition et modernité, Bulgari puise dans
n histoire pour élaborer des designs audacieux et des créations hautes en
elle une marque unique. Reconnue à l'international, cette maison d'héritage
prime ses racines joaillière et horlogère également à travers les parfums, les
tellerie. Basées en Suisse, nos divisions Horlogerie et Parfums offrent à nos
environnement authentique et passionnant avec des belles opportunités de
L'excellence, l'enthousiasme et la passion sont notre philosophie.

er l'équipe Supply Chain de notre Manufacture basée au
tier, nous recherchons pour **août 2024** un/une

Apprenti(e) Logisticien(ne) AFP

Attes
u la logisticienne est chargé(e) de planifier, d'organiser et
érentes opérations logistiques qui relèvent des domaines
transport et de la distribution de composants, de matières
produits finis.
un formateur expérimenté, vous aurez l'opportunité
métier de logisticien qui contribue au bon fonctionnement
e d'assemblage mouvements.
otre équipe Supply Chain, votre mission consistera à :
rée et la sortie des composants et des matières premières
ivraison des produits finis
organiser le transport entre nos fournisseurs et notre unité
n
gestion et l'optimisation des stocks

ersonne flexible, efficace, consciencieuse, appliquée et vous
n réel intérêt pour la chaîne logistique.
orit méthodique sont des caractéristiques qui vous

FEUILLE D'AVIS
DE LA VALLÉE DE JOUX

LE BRASSUS

par Lina Brakha

Quand la musique se fait danse et lorsque la danse se fait musique !!!

Ce dimanche 28 juin, les Rencontres Culturelles de la Vallée de Joux recevaient le trio « Improv'iste » au casino du Brassus pour un concert novateur mêlant le piano, le vibraphone et les claquettes.

C'est un véritable spectacle rafraîchissant qu'ont proposé Laurent Bortolotti, Ismaël Boerner et Didier Todesco au public combier. Celui-ci est venu en grand nombre toutes générations confondues ce dimanche dernier. Pour le plus grand plaisir des petits et des grands, les artistes présentèrent diverses classiques du jazz mais également des créations originales inspirées de leurs multiples voyages et rencontres.

C'est gaiement que le public s'initia même aux claquettes en répondant aux conseils et indications du talentueux danseur. A coup de pointe et talon de chaussure, chacune et chacun pu battre le tempo avec ses pieds et s'enjouait librement lors de cette soirée dynamisante. Plutôt accoutumés au répertoire de la musique classique, les habitués des Rencontres Culturelles de la Vallée de



De l'art vivant et rafraîchissant ce dimanche 28 janvier au casino du Brassus.

Joux furent agréablement surpris par la fraîcheur spontanée de ce joyeux trio. Ce fut donc plus d'une heure trente ponctuée d'improvisations et d'interactions avec le public indubitablement séduit par cette nouveauté. Grâce à un véritable « question réponse » entre les claquettes et les instruments, la rythmique fut mise à l'honneur au casino et tout le monde

fut ravi de pouvoir bénéficier d'un spectacle d'une telle qualité. Sous une cadence douce et enjouée, le spectacle se clôtura avec 2 bis tellement le public en redemandait!! Afin de pouvoir revivre de belles émotions autour de la musique, rendez-vous aux prochaines rencontres le dimanche 25 février à 17h au casino du Brassus avec le Groupe « Délit de Cuivre ».

La Société Électrique de la Vallée de Joux recrute en CDI à 100%

UN RESPONSABLE LOGISTIQUE & ACHATS (H/F)

